



Pressemitteilung

Wieder Heckenbrand in Hohenhameln

Hohenhameln, den 09.Oktober 2018:

Am Montagnachmittag den 08.Oktober 2018 wurden die Ortswehren Hohenhameln und Clauen um 16:24 Uhr erneut zu einem Heckenbrand in Hohenhameln alarmiert.

Dieses mal rückten die Einsatzkräfte in die Straße „Am Sonnenhang“ aus. Wieder gab es Zeugen die etwas beobachtet haben und die Polizei eingebunden wurde.

Das Feuer konnte schnell abgelöscht werden.

Der Einsatz nach einer halben Std beendet.

Im Einsatz waren:

Hohenhameln mit 2 Fahrzeugen und 12 Kräften

Clauen mit 1 Fahrzeug und 9 Kräften